

Importantes iniciativas aprobó el Consejo Regional de Valparaíso para la comuna de La Ligua. Durante la última sesión del pleno del GORE diferentes proyectos de la comuna tuvieron luz verde en la instancia. Dichas propuestas fueron presentadas por la actual administración municipal.

Entre ellos destaca un camión multipropósito, una nueva carpeta de pasto sintético para el Estadio Municipal Enrique Döll Rojas, esterilizaciones para mascotas y más de 500 millones de pesos en Fondos FRIL.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, quien fue a la sesión del Consejo Regional, se mostró contento y agradecido con estas nuevas iniciativas para la comuna. “**El fondo FRIL que se aumenta al doble va a servir para muchas obras sociales. Por ejemplo, hasta el día de hoy hay muchos clubes de adulto mayor que no tienen sede social. Con este dinero vamos a poder enfocarnos en sedes sociales para juntas de vecinos, club de adulto mayor y diferentes problemáticas que tenga la comunidad en general. También, contento por los fondos de la Subdere que hoy día da el dinero el Gobierno Regional para lo que es la ayuda con nuestras mascotas. Las agrupaciones animalistas van a estar muy contentas por las esterilizaciones que se van a realizar en la comuna de La Ligua”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, se refirió a la inyección de recursos para el deporte, específicamente, para el fútbol. “**Contento por el deporte liguano. El sueño que tenía el mundo deportivo, que es lo más fuerte que tiene nuestra comuna de La Ligua. Hemos surgido mucho en el basquetbol, tenis y en todas las disciplinas, pero el fútbol convoca mucha cantidad de gente y necesitábamos una carpeta en buenas condiciones. Hoy la vamos a tener gracias también a esta aprobación, que son una suma cercana a los 155 millones de pesos que van en beneficio del deporte liguano. Y finalmente el camión multipropósito que nos va a servir bastante para lo que es el medio ambiente, reciclaje y para apoyar a la comunidad en sus diferentes problemáticas”.**

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca Cabrera, se refirió a las principales iniciativas aprobadas. **“Hoy día se han aprobado en el marco de una cartera de inversión del programa mejoramiento de barrios, PMB, de la Subdere, proyectos tan emblemáticos como una campaña de esterilización de mascotas. Y algo muy importante para los deportistas de La Ligua. Vamos a renovar por completo el pasto sintético, la carpeta sintética del Estadio Enrique Döll. Cuántas veces hemos jugado en ese estadio, cuántas veces hemos practicado deporte en ese recinto deportivo. Y hoy día vamos a contar con una carpeta sintética nueva con financiamiento del Gobierno Regional”.**

También, Mundaca Cabrera, destacó el aporte de los Fondos FRIL. **“Me parece que es muy importante también destacar el hecho de la definición del marco presupuestario para los Fondos Regionales de Iniciativas Local, los famosos FRIL. Hoy día los FRIL, a diferencia de años anteriores, hemos duplicado los recursos en materia de FRIL. Son 20 mil millones de pesos que se van a distribuir en los 38 municipios, en las 8 provincias. En el caso particular de La Ligua prácticamente 500 millones de pesos en fondos regionales de iniciativas local, que le va a permitir, precisamente, al alcalde de La Ligua y a su cuerpo de concejales, dotar a sus organizaciones sociales de mejores condiciones”.**

Finalmente, el Consejero Regional, Roy Crichton Orellana, destacó el trabajo de la actual administración comunal. **“Nos encontramos en una larga jornada en el Gobierno Regional, junto a mi amigo el alcalde Patricio Pallares, dando una buena noticia, una vez, a las liguanas y liguanos. Un camión multipropósito que va a servir para determinadas funciones que cumple el Municipio en beneficio para la comunidad. Así que quiero agradecer la tremenda labor que ha hecho el alcalde Patricio Pallares junto a su equipo de profesionales, su equipo técnico, los funcionarios municipales que en cohesión trabajan por el engrandecimiento de esta comuna”.**

Es importante precisar que, la asignación de Fondo FRIL asciende a 512 millones, la esterilización de mascotas es una inversión de 43 millones, el pasto sintético a 154 y el camión multipropósito, a 248 millones, respectivamente.



La Ligua consigue financiamiento para emblemáticos proyectos

y tú, ¿qué opinas?